



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Auringen am 3. November 2021

Mitteilungen der Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0065

Die Stadtteiljugendbeauftragte Frau Hufnagl teilt zu dem Protokoll aus der letzten Ortsbeiratssitzung mit, dass der Kontakt zu KANA sehr wohl immer möglich ist. Das Problem liegt eher in der Transparenz des Kontaktes.

Über das Schreiben von Stadtrat Manjura vom 12.10.2021, in dem die Errichtung eines Treffpunktes für Jugendliche in Aussicht gestellt wurde, ist man sehr erfreut.

Es besteht aber immer noch die Problematik, wie man die Jugendlichen erreichen kann, evtl. durch Postkartenaktionen oder Plakatierungen.

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

1011 z.w.V.

Woitschell
Ortsvorsteher